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Sind die AMD Karten immer noch so unverschämt teuer ? 
Was der Markt mit ausgeluschten Grakas zugemüllt wird, wenn dieser Mining-Hype vorbei ist ....
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